

## Presidente Maduro a reportera: "El preso político más antiguo está en EEUU, y se llama Oscar López"

Escrito por Venezolana de Televisión (VTV)  
Jueves, 25 de Septiembre de 2014 10:52

---



"¿Por qué no preguntan los medios internacionales por Oscar López que tiene 35 años preso? ¿Su único delito? Querer la independencia de Puerto Rico".

### [Vídeo](#)

24 de septiembre de 2014.- "En la década del 60 hubo más de 3 mil jóvenes desaparecidos, torturados. Poco a poco una investigación comienza a encontrar los restos de los cuerpos".

Así el presidente Nicolás Maduro explicó a medios internacionales la antigua realidad que predominó en el país. "De Venezuela nunca se habló de derechos humanos, solamente cuando llegó la Revolución Bolivariana (...) rescató la independencia; entonces nos hacen una campaña internacional mintiendo".

"En El Caracazo, fueron masacradas tres mil 500 personas. Nunca ningún organismo de derechos humanos levantó una palabra para proteger al pueblo venezolano. Hoy se nos pretende hacer una campaña que ha sido permanente y que ha fracasado para caricaturizar la vida política del país. Venezuela es un país con pleno respeto a los derechos humanos, con plena vigencia a las libertades públicas".

A su salida de la Cumbre de Cambio Climático, en la sede de la ONU, manifestó: "pedimos que cesen las campañas contra nosotros y se respete el derecho que tiene Venezuela a hacer una revolución democracia, constitucional, de independencia y socialista".

## **Presidente Maduro a reportera: "El preso político más antiguo está en EEUU, y se llama Oscar López"**

Escrito por Venezolana de Televisión (VTV)  
Jueves, 25 de Septiembre de 2014 10:52

---

En ese momento, una reportera estadounidense le preguntó: - "Pero hay presos políticos de la oposición ¿No?".

- "¿Por presos políticos? Habría que preguntar por el preso político más antiguo de la humanidad que está en EEUU, se trata de un puertorriqueño Oscar López. ¿Por qué no preguntan los medios internacionales por Oscar López que tiene 35 años preso? ¿Su único delito? Querer la independencia de Puerto Rico. El Mandela de América Latina está aquí", respondió el Jefe de Estado.